



カメラリポート



町長からお祝い状を
受け取る柄子ツヤさん
大正7年11月5日生まれ

今月5日に100歳を迎える中丸自治会の柄子ツヤさんを本山町長が訪問し、長寿をお祝いしました。町長が内閣総理大臣からのお祝い状と銀杯・花束をお渡しすると、嬉しそうにほほ笑まれ、お礼の言葉を述べられました。いつまでもお元気でお過ごしください。



松田ライオンズクラブの方が、塗装がはがれていた松田中学校グラウンドにあるバックネットのコンクリート壁を、無償で塗り直してくださいました。ありがとうございました！



しおやジビエ処理場で行われた「まつだ解体体验会」に県内外から27人が参加され、鹿の解体を体验しました。「ジビエ料理体验」には47人が参加され、鹿や猪のバーベキューを楽しみました。



9/13



9/21

アルツハイマー予防デー

株式会社ディーエイチシーの協力のもと、「脳年齢若返りフォーラム」を開催し、講演会に約40人が参加しました。

文化活動
発表会

寄中学校



9/23

松田中学校



10/5

松田町



10/6

～14



東京都港区の芝公園で開催された「みなと区民まつり」に松田町が出店し、みかんやサクラマスの燻製、鹿シチューなどの販売を通じて、町の魅力をPRしました。

10/16

～16



10/21

～21



足柄上郡小学校連合体育大会が

小田原市

の城山競技場で開催さ

れました。松田小学校6年生と

寄小学校5・6年生が参加し、

10種目で競い合いました。

今年で姉妹町交流50年を迎

える、千葉県横芝光町で「ス

ポーツ交流」が行われ、町の小中学生23人が横芝光町の子ども達と卓球やフライングディスク、ボッチャ(写真)を楽しみました。



10/4

台風24号により浸水し、ゴミなどが散乱した「酒匂川健楽ふれあい広場」と「酒匂川市民親水広場」は、町民ボランティアやスポーツ団体などのご協力によりゴミの清掃を完了することができました。ご協力ありがとうございました！